

## 病児保育室の様子を更新しました

2023年10月4日 更新

### ザブザブ ばっしゃ〜ん！



お熱が出てほぼ1年ぶりの利用となったAくん。部屋いっぱいにブロックや積み木で作り上げた道路や線路の上で新幹線を走らせ満足そう。部屋全体を見渡すと船を浮かばせるところがないことに気付き…

「ここに海ほしい！海作りたから青い紙ちょうだい。」と海作りが始まりました。折り紙で作った魚をたくさん泳がせて、「明日も海で遊ぶね。」と約束してお家へ。



連日利用となったAくんは昨日より体調が良さそう。今日は同い年のBくんと一緒にです。

昨日の海を見ながらお風呂ごっこ！3, 2, 1ばっしゃ〜ん！水しぶきを上げてとっても気持ち良さそうな二人でした。

## 願いが叶いますように



7月～8月、病児保育室の廊下や壁面は、子ども達で作った七夕飾りでいっぱいです。

「これは家に飾って、こっちは病児保育室に飾るね～♪」とお話ししながら、はさみやのりを使って天の川や輪つなぎの飾りを作ったり、タフロンテープを手で細かく裂いて流れ星に見立てたり、みんな思い思いに楽しみながら作り上げました。

「高い所に飾ると願いが届くんだよ！」と背伸びして飾り付け、お家の方に見せてにっこり笑顔☆彡

「早く元気になりますように。」「毎日楽しいことがいっぱいありますように。」

みんなの願いが叶いますように…。

### なかよしだね！！



同室利用となった初対面の2人は、症状が落ち着き入室時から遊びに夢中。

大型積み木を2人で一緒に運び、テーブルと椅子を作り始めます。

大根スープとトマトスープをテーブルに並べると「もうご飯にする？」「あと10ぷん！」

飲み物の準備ができると、さあ手を合わせていただきます！

その後、今度はシーソー作りへと発展。

「にいちゃん！ぼくも！」と駆け寄ったA君に対し、B君は「いいよ！」と2つのシーソーが並びます。

2人並んで仲良く腰に手を当てたり、左右に手を広げたりしてバランスを取り、ニッコニコ。

そんな微笑ましい2人を職員は傍で見守りました。

### いつもいっしょ



にっこり笑顔ではなちゃんを抱っこして入室したAちゃん。今回の利用が決まった時から一緒に来る事を決めていたそうです♪自分の熱を測ってもらった後に、はなちゃんの熱を測ります。

「大変！熱ある！ぺったんしなくちゃ」Aちゃん手作りの熱さましをはったらもう一安心です。楽しそうにままごとやブロックで遊び、専用のコップやお皿で一緒にご飯、布団、枕も作って添い寝して体を休めてずっと一緒に過ごしていました。

二人一緒に元気に回復。明日は、保育所に行けると良いですね。

## くもの巣テント完成！



連日利用のSくんは、少し熱はあるけど制作遊びに夢中です。

材料の中からタフロンテープを見つけると、「ここにも！」「ここは青のテープ！」と部屋中に何本も張り巡らせ、大きなクモの巣が完成！！

ラップ芯を中心に立て、その上に新聞紙をのせてテントも作りました。

すっかりキャンプ気分で大喜び。

できあがると満足し、ゆっくりお昼寝して十分に身体を休めました。

## ☆ボクは消防士☆



消防車が好きなA君。お熱もすっかり下がり

「ウ～ウ～！かじはどこだ！」とはしご車を部屋中走らせます。

風船の空気入れをポンプ車に見立ててホースを伸ばし、放水開始！

ポンプを力いっぱい押して、水をビュービュー！！

将来は消防士になるのかな。

# 病児保育室の様子を更新しました

2023年3月20日 更新

## 🌸はるのおとずれ🌸



花の形の障子紙を色水入りの皿に付け、絵具を染み込ませて、壁面にお花を作りました。

濃い花、薄い花、グラデーションの花など、それぞれの子ども達のように

病児保育室の廊下に、個性豊かな花が満開になりました🌸🌷🌼

## トレインランド😊



電車が大好きなTくんは、持参してきた新幹線を

「がたんごとん♪」と口ずさみながらロードマップの上を走らせます。

「駅に到着！あれっ？トンネルな～い」と一言。

牛乳パックをみつけると、トンネルづくりのはじまりはじまり～。

マップ上に次から次へと貼り付けていきトンネルだらけに

ペットボトルの中に、スプーン・毛糸を入れ、周りを大好きなピンク色のマジックで飾り付けると、

オリジナル新幹線🚅の完成！たくさん電車を走らせ、大忙し！

世界に一つだけのトレインランドに嬉しそう♪

お熱もすっかり下がり、いっぱい遊んで元気になってよかったね♪

## ゆったりおうち気分😊



姉弟で同室利用の2人は熱もなく、咳も落ち着き元気ができました♪

お姉ちゃんは、もうすぐ誕生日の弟のために、ケーキ・王冠づくりに夢中◎

一方の弟は、お姉ちゃんと一緒にリラックスモード◎姉の作った料理をつまみ食いしたり、

風船がいっぱいのお風呂にどっぷりつかって温泉気分🎵

時々、ぎゅっーと抱き合ったりと仲の良い様子は、おうちでの2人をみているようで、

ほっこりとした気持ちになりました♡

## 病児保育室の様子を更新しました

2022年12月20日 更新

### カンカン♪ コンコン♪ 音遊び😊



連日利用3日目のＹちゃんは、熱が下がり、咳も落ち着いてきて、元気いっぱい！

ハイハイやつかまり立ちで探索中です！

クルクルチャイムのボールが床にコンコンと当たると、

いつもと違う音がすることに気が付いたようです。

壁やドア、ベビーチェアと様々なところを叩いて音の違いを楽しみ、

「あーあー」と声をあげて教えてくれるＹちゃんです♪

### ☆おともだちとルンルン♪☆



連日利用のTちゃんは、今日は症状もよくなり元気ができてここにこで入室。牛のぬいぐるみを見つけ「しろちゃ〜ん♡」と愛しそうに頬ずりしてぎゅー。手づくりの首輪はしろちゃんにぴったり。

ブロックやおもちゃで作ったお店を室内にズラリと並べ、「ケーキどれにする？」「りんご買い忘れちゃったから行きましょ！」と会話を弾ませながら一緒にお買い物を楽しんでいます。

転んでけがをしたおともだちには、自分で作った絆創膏を貼ってあげる優しいTちゃんです。

## ★ぼくたちのヒミツ基地★



今日は兄弟そろっての利用。風邪症状はずいぶん落ち着いています。

お兄ちゃんは、大きい段ボールをヨイショヨイショと運ぶと「ここに窓作ろう～」とハサミでチョキチョキ。

壁にはキュッキュッキュ～とマジックを走らせ思いっきり描きます。

ヒミツ基地の中にはおもちゃを持ち込み、窓からはニッコニコの弟くんが「バア～🎵」

明日からは、その笑顔をお友達に見せてくれるのかな。

## 病児保育室の様子を更新しました

2022年9月22日 更新

### 🚗 まちなかサーキット 🚗



車で遊ぶことが大好きなA君は、「3・2・1・GO!」と車同士の競争を始めました。

走らせているうちに「信号がない!」と画用紙をチョキチョキ、セロテープでペタペタ。トンネルや道路も次々と作り、保育室全体に広がる大きなサーキット場が完成!!

ドライバーになりきり、スピードを出したりカーブでは「きゅきゅきゅー」と曲がったり、サーキット場を思いっきり走りめぐります。

お熱も上がらず、しっかり食事もとれて元気もりもり!! きっと明日は元気に保育園に行けるね。

## 病児保育室の様子を更新しました

2022年8月31日 更新

### 楽しいな♪夏祭り～兄妹同室利用のTくん～



発熱で利用2日目のT君は、「明日、保育園の夏祭りだったのに…(涙)」と少し残念そう。

“明日ここでお祭りしよう！！”と決めてからは、新聞を細く丸め輪投げにしたり、牛乳パックで魚を作り、手作り看板を作ったりなど、アイデアがどんどん湧いてきます。

次の日、肩をルンルン🎵と弾ませ、入室。次々にコーナーを周り、

「あっ～夏祭りって忙しい！でも、楽しい🥳」とにっこにこ☺

Aちゃんも兄にくっ付き、キャッキョッ言いながら楽しみました。

2人のいきいきとした姿に病気の回復だけでなく、心の充実を感じました。

## 病児保育室の様子を掲載します。

2022年8月16日 更新



K君は、昨日お迎え型を利用し連日利用。

壁のキャラクターをはがしたり、貼ったりするのが大好き。

お星さまの形を見つけると嬉しそうに拾い集めて

「きらきら〜♪」と口ずさみながらとっても丁寧に並べていました。

天の川を完成させ”きらきら”の笑顔を見せてくれました。

K君の願い事がかなうといいですね。